

Salmo 2

Este salmo habla del milenio, habla profecía de lo que va a ocurrir en los últimos tiempos; vamos a tratar de abarcar bastante de lo que va a pasar en los últimos tiempos. Si no has entendido muy bien, qué va a pasar en el milenio y que vas estar haciendo; pues, ahora lo vas a ver en este salmo.

Sal 2:1 *¿Por qué se amotinan las gentes, (es como una manifestación) Y los pueblos piensan cosas vanas?*

Piensan cosas absurdas, piensan cosas vacías, sin sentido, irrelevantes, ilógicas, irracionales.

Sal 2:2 *Se levantarán los reyes de la tierra, Y príncipes consultarán unidos Contra YHWH y contra su unguido, diciendo:*

Malos consejos, el hombre decide tener a Dios como enemigo- un error -

Sal 2:3 *Rompamos sus ligaduras, Y echemos de nosotros sus cuerdas.*

Cada vez más naciones están yendo en contra de todo lo que tenga que ver con Dios. Las Naciones están empezando a decir no necesitamos nada de Dios” esos pensamientos son arcaicos” pero eso es lo que está pasando, sin olvidar lo que están haciendo los colegios, quitando todo lo relacionado con Dios, a los niños que no se les da ni ética basada en la palabra, sino en las vivencias en las conjeturas que unos psicólogos deciden, y si seguimos hablando, está la homosexualidad, la violencia en los niños, es increíble, pero eso es lo que está pasando en estos momentos y cada día que pase se va a grabar más y más, esto es lo que ocurre en casi todas las naciones sobre todo en estados unidos y Europa y en los países más avanzados; y lo más curioso que estos países están de una manera u otra intentando que los países que no tienen esas leyes y normas, las impongan, están diciendo no necesitamos a Dios para nada, así dicen, nosotros nos valemos por nosotros mismos; hoy se habla mucho de los derechos humanos ¿para quién son? Los derechos humanos normalmente, quitando algunas excepciones, son para los delincuentes y asesinos y ladrones de guante blanco. Donde están los derechos de las personas que han sido robadas asesinadas y manipuladas, y es justamente lo que va a suceder al final de los tiempos; cuando los reyes de la tierra se van a juntar en contra del Señor Y en contra de su Mesías de su Ungido, diciendo rompamos sus ligaduras y echemos de nosotros sus cuerdas. Nosotros somos capaces de tener un mundo unido sin religiones. Déjate de tonterías; vemos que es justo lo que va a suceder ahora; esta profecía tiene dos alcances uno a un corto plazo y otro a un largo alcance, el cumplimiento del corto alcance ya ha sucedido *hechos 4:25 y 26 dice, que por boca de David tu siervo dijiste: ¿Por qué se amotinan las gentes, Y los pueblos piensan cosas vanas? 26 Se reunieron los reyes de la tierra, Y los príncipes se juntaron en uno Contra el Señor, y contra su mesías.*

Ya se cumplió esta profecía, Pedro ya dijo que esta profecía ya se había cumplido en el corto alcance; se acuerdan cuando los arrestaron y cuando les prohibieron hablar a Pedro y a Juan después de que sanaron al cojo en la puerta la hermosa, en el templo, se los llevaron al sanedrín y les dijeron si ustedes siguen predicando a Yeshua, los amenazaron y los metieron a la cárcel, y después que salen van y Orán, y Pedro menciona este salmo, dice Señor, Porque se amotinan las gentes de los pueblos piensan cosas vanas, se levantarán los reyes de la tierra y

príncipes consultarán unidos contra el Señor Y contra su ungido, rompamos sus ligaduras, y echemos de nosotros sus cuerdas. Señor mira sus amenazas y concierne a tu siervos hablar con de nuevo tu palabra; aquí se cumplió la primera parte de esta profecía, pero hay un segundo acontecimiento de largo alcance que es el que veremos cuando el anticristo que va a salir de Europa” posiblemente” reúna los ejércitos, y diga no tenemos nada que ver con Dios ni con su religión; dirán, queremos hacer un mundo nuevo un orden mundial y vamos a exterminar a los fanáticos religiosos, y el pueblo que ellos van a querer exterminar va a ser el pueblo de Israel, acabando con él, acabamos de una vez por todas con el problema el medio oriente., El anticristo va a unir a esos ejércitos o naciones para ir a combatir a Jerusalén. Dice el profeta Zacarías, dijo que la copa que va a derramar el vaso es la ciudad de Jerusalén; Jerusalén va a ser la que va a ocasionar la guerra final.(por que los palestinos quieren Jerusalén como capital y los judíos también), Y para ello se van a unir todas las naciones para combatir a Jerusalén y compartir al pueblo de Israel, es en ese momento cuando Yeshua va a regresar a la tierra, y que Yeshua va a regresar al monte de los olivos, como profetizó los varones del Señor cuando dijo, así como a veis visto irse así lo veréis volver, y entonces sí va a prepararse para la batalla y dice que cuando esté ahí, pues, el anticristo va a dirigir la guerra va a querer combatir contra el mesías, y va a querer también combatir contra los Santos, iban a decir rompamos sus ligaduras y echemos de nosotros sus cuerdas; vamos a independizarnos, lo que van hacer las naciones y el anticristo “la ONU” independicémonos de Dios, que es lo que está aconteciendo ahora, dejemos las ideas religiosas inventemos un mundo de paz. En Lucas nos muestra que a Yeshua ya lo rechazaron *Lucas 19:14 Pero sus conciudadanos le aborrecían, y enviaron tras él una embajada, diciendo: No queremos que éste reine sobre nosotros.*

Veamos lo que dice el verso,

Sal 2:4 El que mora en los cielos se reirá; El Señor se burlará de ellos.

Sal 2:5 Luego hablará a ellos en su furor, Y los turbará con su ira.

Una buena comparación es una hormiga y un elefante, una hormiga no tiene nada que hacer contra un elefante, sería absurdo que una hormiga pudiera matar a un elefante, es lo mismo que el querer vencer el hombre al Señor que es quien nos hizo; por eso el Señor se ríe y se burla de los humanos. Es absurdo, pero es lo que piensa la mayoría de la gente y los gobiernos que pueden destruir al pueblo de Dios que es Israel, como si tal cosa fuese, ¿qué estáis haciendo? Y los turbará con ira o lo mismo con violencia los confundirá. Si queremos ver lo que va a pasar en estos tiempos vamos a ir hacia atrás y veremos lo que ocurre apocalipsis 16:12 ahí esta la escena final. Ahí está la escena de esta batalla final la cual el anticristo va a intentar derrotar al mesías, vamos a leer apocalipsis dieciséis desde el versículo dos; aquí estamos en tiempos de la gran tribulación aquí el anticristo ya domina el mundo ya reunió a los ejércitos y están listos para ir a Jerusalén verso doce dice *el sexto ángel derramó su copa sobre el gran río Éufrates* ¿dónde está el gran río Éufrates? En Irak, dice, y el agua de éste se secó, es interesante porque si hay una guerra en Irak y alrededores, estos recursos se van a agotar, dice, *el agua de este río se secó para que estuviese preparado el camino a los reyes del oriente;* esto puede hablar de lo que es china india-Pakistán Indonesia éstos se van a unirse al anticristo, estos van a pasar por el río Éufrates seco, se va a armar una súper guerra ahí, finalmente todos van a tratar de ir en contra del mesías *v. 13 Y vi salir de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas;*

v.14 pues son espíritus de demonios, que hacen señales, y van a los reyes de la tierra en todo el mundo, para reunirlos a la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso.

La guerra final, *v. 15 he aquí, yo vengo como ladrón. Dichoso el que vela, y guarda sus ropas, para que no ande desnudo, y vean su vergüenza.* Esto quiere decir, los que se cubran de justicia en la gran tribulación dichosos, en ese momento recibe la vestidura de justicia de la fe. *V 16 y los reunió en el lugar que en hebreo se llama Armagedón.* Armagedón quiere decir montaña o de mejido; es el mismo lugar que dice el antiguo pacto que se reunían para la batalla. Dice *v. 17 el séptimo ángel de ramo de su copa por el aire; y salió una gran voz del templo del cielo, del trono, diciendo: hecho esta. Hasta aquí llegó el anticristo y sus ejércitos;* hasta aquí llegó el ser humano soberbio orgulloso que ha tratado de independizarse: hecho esta, hasta aquí llegó. *V.18 Entonces hubo relámpagos y voces y truenos, y un gran temblor de tierra, un terremoto tan grande, cual no lo hubo jamás desde que los hombres han estado sobre la tierra.*

Apo 16:19 Y la gran ciudad fue dividida en tres partes, y las ciudades de las naciones cayeron; (aquí está diciendo que las naciones que estaban en la guerra en su territorio estaba ocurriendo un terremoto) *y la gran Babilonia vino en memoria delante de Dios, para darle el cáliz del vino del ardor de su ira.*

V.20 Y toda isla huyó, y los montes no fueron hallados.21 Y cayó del cielo sobre los hombres un enorme granizo como del peso de un talento; y los hombres blasfemaron contra Dios por la plaga del granizo; porque su plaga fue sobremanera grande.

Resulta que en el capítulo 17 y 18 que nos habla del juicio de Babilonia específicamente Irak E irán que también tiene que ver con una religión falsa y una economía falsa, del juicio final. En el capítulo diecinueve, viene la guerra final, aquí sí, viene la guerra de Armagedón.

Capítulo 19 Después de esto oí una gran voz de gran multitud en el cielo, que decía! Aleluya! Salvación y honra y gloria y poder son del Señor Dios nuestro; 2 porque sus juicios son verdaderos y justos; pues ha juzgado a la gran ramera que ha corrompido a la tierra con su fornicación, y ha vengado la sangre de sus siervos de la mano de ella. Esto es la religión falsa, la economía falsa *v. 3 Otra vez dijeron ¡Aleluya! Y el humo de ella sube por los siglos de los siglos. 4 Y los veinticuatro ancianos y los cuatro seres vivientes se postraron en tierra y adoraron a Dios, que estaba sentado en el trono, y decían ¡Amén! ¡Aleluya! 5 Y salió del trono una voz que decía: Alabad a nuestro Dios todos sus siervos, y los que le teméis, así pequeños como grandes. 6 Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas aguas, y como la voz de grandes truenos, que decía: ¡Aleluya, porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina! 7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos. 9 Y el ángel me dijo: Escribe: dichosos los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios. 10 Yo me postré a sus pies para adorarlo. Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a Dios; porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la profecía. 11 Entonces vi el cielo abierto;* (que es el momento que Yeshua viene a combatir, es el momento en que se juntan y así dicen rompamos sus ligaduras y vean lo que sucede) *y he aquí un caballo blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea.* (Esto tiene que ver con el amén de Dios ¿qué es el amén de Dios? Amén significa amigo fiel y verdadero y por eso se va a cumplir la palabra amén; todas las promesas son el sí y el

amen, se van a cumplir) *v.12 Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo.*

Apo 19:13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. “imagínate dios regresando con un caballo blanco”

Apo 19:14 Y los ejércitos celestiales, (tú y yo) vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos. Waaoo...

*Apo 19:15 De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso. 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: (y es curioso que diga muslo, porque es ahí donde se lleva el sit, sit y las correas, ahí es donde se lleva en el muslo el nombre de Dios; por eso dice que en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre) **REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.***

Apo 19:17 Y vi a un ángel que estaba en pie en el sol, y clamó a gran voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo: Venid, y congregaos a la gran cena de Dios, 18 para que comáis carnes de reyes y de capitanes, y carnes de fuertes, carnes de caballos y de sus jinetes, y carnes de todos, libres y esclavos, pequeños y grandes. 19 Y vi a la bestia, a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, reunidos para guerrear contra el que montaba el caballo, (el verbo de dios) y contra su ejército. (La iglesia) 20 Y la bestia fue apresada, (el anticristo) y con ella el falso profeta que había hecho delante de ella las señales con las cuales había engañado a los que recibieron la marca de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un lago de fuego que arde con azufre. 21 Y los demás fueron muertos con la espada que salía de la boca del que montaba el caballo, y todas las aves se saciaron de las carnes de ellos.

Aquí Es cuando el Señor, Se reirá y dirá como se os ocurre. Aquí dice que son echados, el anticristo y los falsos profetas y los que recibieron la marca y adoraron, ok ¿qué va a pasar con los que no recibieron las marcas? No aceptaron al anticristo ¿qué va a pasar con ellos? Ellos van a sobrevivir iban a ser juzgado a base de su trato con Israel. Y para ello vamos a leer *Mateo 25:31 Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, 32 y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. 33 Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda. 34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. 35 Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; 36 estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí. 37 Entonces los justos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te sustentamos, o sediento, y te dimos de beber? 38 ¿Y cuándo te vimos forastero, y te recogimos, o desnudo, y te cubrimos? 39 ¿O cuándo te vimos enfermo, o en la cárcel, y vinimos a ti? 40 Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis. 41 Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles. 42 Porque tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber; 43 fui forastero, y no me recogisteis; estuve desnudo, y no me cubristeis; enfermo, y en la cárcel, y no me visitasteis. 44 Entonces también ellos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, sediento, forastero, desnudo, enfermo, o en la cárcel, y no te servimos? 45 Entonces les responderá diciendo: De cierto os*

*digo que en cuanto no lo hicisteis a uno de estos más pequeños, tampoco a mí lo hicisteis. 46
 E irán éstos al castigo eterno, y los justos a la vida eterna.*

Aquí dice, que Dios reúne a las naciones del juicio esto tiene que ver con los que van a sobrevivir en esta guerra iban a entrar al milenio, en el capítulo 20 y esos que entren al milenio aún que sobrevivan a esa guerra final, en el milenio van estar con cuerpos de carne y sangre, no van a resucitar en ese momento, sino que entran al Milenio, pero no son salvos solamente entraran, porque ayudarán al pueblo de Dios. Dios dijo refiriéndose al pueblo de Israel, dijo el que te bendijera le bendeciré y los que te maldijeran los maldeciré; y por eso pasan al milenio. ¿Por qué sobre quién va a reinar la iglesia? Se acuerdan la parábola de los talentos que dice, que a los que me fueren fieles, les voy a dar diez ciudades. En base a la fidelidad que tú y yo tengamos, lo que Dios nos entrega aquí. Y base a esa fidelidad dice la escritura, que vamos a reinar sobre las naciones que sobrevivan de esta batalla de Armagedón, y dice que entonces vamos a ir a reinar a esas ciudades y que subiremos a celebrar la fiesta de los tabernáculos. Las naciones de la tierra subirán a celebrar las fiestas los tabernáculos a los pies de Yeshua y entregarán el tributo (el diezmo) de todas naciones en las que estemos reinando; ¿cuál va ser nuestra función? Recuerda las profecías, será enseñarles a las naciones los caminos de Dios, la tora, las escrituras, ésa va a ser nuestra función ir a enseñar a las naciones, y dice que las naciones que no quieran subir a adorar al Señor, no vendrá sobre ellos lluvia. Ahí se va a restaurar el templo, el sacerdocio, y los sacrificios, y eso va a ser con el propósito de estar recordando el sacrificio de Yeshua, y eso es lo que va a suceder durante el milenio; ahora en el milenio va haber dos clases de personas, personas con carne y sangre y personas con cuerpo resucitados. ¿Y qué piensan que vaya hacer? y a las personas que vivan en ellas, para probarlas, lo que han aprendido durante ese tiempo que Dios les ha permitido vivir estando dirigido por Yeshua, probarlos para ver si son dignos de entrar con él en la eternidad.

Sal 2:6 Pero yo he puesto mi rey Sobre Sion, mi santo monte.

A pesar de todos los intentos de estos reyes; pero dice yo he puesto mi rey sobre Sion en mi Santo monte, ¿qué rey? Yeshua el rey de reyes y Señor De Señores
En Isaías nos da la profecía *Isa 9:6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz. 7 Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de YHWH de los ejércitos hará esto.*

Sal 2:7 Yo publicaré el decreto; YHWH me ha dicho: (está hablando profética mente sobre Yeshua) *Mi hijo eres tú; Yo te engendré hoy.*

Qué significa la palabra engendrar, en el original es yhad, que significa, hoy he mostrado tu realeza o hoy he mostrado tu origen o también podría decir hoy he revelado tu identidad. Es un poco como sucedió con José, en Egipto, cuando vinieron los Hermanos, y Se acuerdan que estaba velado para ellos no le podían reconocer, y tiene que salir y les da su identidad, yo soy José su Hermano al que ustedes vendieron. Eso es lo que significa esto; yo te engendré hoy, quiere decir hoy he mostrado tu identidad: ¿en qué momento va a mostrar la identidad de Yeshua?, cuando regrese, cuando lo ponga por rey sobre Sión y todos los judíos digan y ieste Quien es! mirar mis manos y vean, y cuando se revele a ellos, les dirá yo

soy Yeshua al que ustedes desechasteis, miren mis manos y mis pies con las marcas de los clavos, y entonces dirán guauuu, este es el momento que dice yo te engendré hoy. Y

Sal 2:8 Pídemelo, (le está diciendo el padre a Yeshua) y te daré por herencia las naciones, Y como posesión tuya los confines de la tierra.

¿Por qué? Porque, cuando entregó su vida hasta la muerte, por lo tanto, y le dará parte en el reino; por cuanto te humillaste ahora te voy a exaltar, te voy a dar un nombre que es sobre todo nombre, dice,

Sal 2:9 Los quebrantarás con vara de hierro; Como vasija de alfarero los desmenuzarás.

Esto nos habla del tipo de gobierno que va a tener Yeshua ¿qué tipo de gobierno va a tener? Va a restaurar la ley tal como estaba, ojo por ojo y diente por diente, violador, asesino, muerto, no vas a poder decir si está de acuerdo o no con la pena de muerte, la ley que dice, pues así se hará. Va ser un gobierno perfecto, el que la hace la paga, el va a quitar el mal del mundo y punto.

Sal 2:10 Ahora, pues, oh reyes, (ahora es como que le habla a los líderes de las naciones, piénsalo) sed prudentes; Admitid amonestación, jueces de la tierra.

Sal 2:11 Servid a YHWH con temor, (como ya vistes todo lo que te va a pasar sino reflexionas, servirle al Señor. Con temor) Y alegraos con temblor.

Alégrate de que tú eres parte de la salvación, pero con temor; gracias Señor, con reverencia.

Sal 2:12 Honrad al Hijo, para que no se enoje, y perezcaís en el camino; Pues se inflama de pronto su ira. Dichosos todos los que en él confían.

En Juan dice, 5:23 para que todos honren al Hijo como honran al Padre. El que no honra al Hijo, no honra al Padre que le envió.

¿A quién tenemos que honrar? Al hijo de Dios, Yeshua ¿para qué? Para que no se enoje y perezcamos en el camino ¿por qué? Para que no se llene de ira y no entremos con él al reino del Padre. Cuán dichoso somos, que el Padre nos ha mostrado al hijo, Yeshua, la luz perfecta, el camino la verdad y la vida, su sangre nos ha redimido, ha perdonado nuestros pecados, nos ha salvado, y lo más maravilloso es que el Padre, nos ha adoptado como hijos suyos. No es maravilloso este salvo, fantástico.